

An die Besen, fertig, kehren

15.03.2024 16:15 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

An die Besen, fertig, kehren



GSW-Schüler räumen auf: Rund um ihre Schule, in Barkenberg sowie in Alt-Wulfen

An die Besen, fertig, kehren. Das sagten sich die Klassen des 5., 7. und 9. Jahrgangs der Gesamtschule Wulfen. Die knapp 500 Kinder haben innerhalb kürzester Zeit unglaublich viel Müll aus den Barkenberger Büschen geholt“, freute sich die Abteilungsleiter Guido Heinzmann. Während die Schüler des Jahrgangs 5 im Umfeld der Schule nach dem rechten sahen, konzentrierte sich der Jahrgang 7 auf Barkenberg und der Jahrgang 9 auf Alt-Wulfen. Neben Flaschen, Dosen und Zigarettenkippen waren auch alte Schuhe und Fahrradreifen keine Seltenheit.

Die Stadt Dorsten hatte das notwendige Material geliefert: Gummihandschuhe für jeden Schüler, es gab die Größen S und M und eine Box mit latexfreien Handschuhen, sowie große Müllsäcke, von denen jeder Schüler ein bis zwei bekam. Schulleiter Hermann Twittenhoff freute sich darüber, dass es ein breites Interesse von Schülern und Kollegen daran gab, im Umfeld der Schule aktiv zu werden, den in der Landschaft liegenden Müll einzusammeln und die Schüler vielleicht dadurch für das Thema „Umweltverschmutzung“ zu sensibilisieren. Die großen Müllmengen wurden durch eine Sonderabholung der Stadt Dorsten entsorgt.

Foto oben rechts: Die Klasse 7.3 war nur eine von vielen, die ausrückten, um anlässlich der Besentage Müll zu sammeln

Text und Foto: Gesamtschule Wulfen

